

Warnwestenaktion für den sicheren Schulweg

Übergabe von Sicherheitswarnwesten an Erstklässler des Schuljahres 2023/2024

Kerpen, 04.10.2023

Zu Beginn des neuen Schuljahres 2023/2024 wurden die Erstklässler der Grundschulen in der Kolpingstadt Kerpen kostenlos mit Sicherheitswarnwesten ausgestattet. Möglich ist dies durch eine Initiative des Rhein-Erft-Kreises und seiner Polizeibehörde in Zusammenarbeit mit den Sponsoren der Rhein-Erft-Verkehrsgesellschaft (REVG) und der Kreissparkasse Köln.

Das Projekt ist auf die nächsten drei bis fünf Jahre angelegt und soll gemeinsam dazu beitragen, dass die Straßen für die jüngsten Verkehrsteilnehmer in der dunklen Jahreszeit sicherer werden.

Rund 850 reflektierende Warnwesten samt Kapuzen wurden zum Schutz der „I-Dötzchen“ an den Kerpener Grundschulen verteilt.

Am Freitag fand stellvertretend für alle Grundschulen an der Albertus-Magnus-Schule eine Übergabe der leuchtend gelben Warnwesten statt. Frau Fusshoeller-Kleinert, Stellvertreterin der REVG, und Herrn Kothe, Stellvertreter der Kreissparkasse Köln, händigten im Beisein des Bürgermeisters Herrn Spürck und der Schulleiterin Frau Dornhöfer die Westen an die Kinder aus.

Die Schülerinnen und Schüler freuten sich bei strahlendem Sonnenschein an dieser Aktion.